## BULLETIN DE LA 1ERE QUINZAINE DE JANVIER 1966

### Réunion du 4 janvier.

Déjeûner au Siège.

Encore quelques vides causés par les vacances. Les absents et nos amis d'autres clubs ne nous oublient cependant pas puisque circulent parmi nous les cartes de voeux des clubs de Saint-Tropez, Porrentruy-Delémont, La Chartre sur Lo Loir, Château du Loir, Château-Thierry, Argenteuil, Chevreuse, sans oublier notre Gouverneur et notre ami Grange qui, de Crans-sur-Sierre, nous adresse ses souhaits les plus rotariens.

Le Président Bertrand nous fait part d'un accident de la route survenu à Madame Koch. Il semble que seuls des dégâts matériels soient à déplorer.

Lecture de lettres de remerciements de bénéficiaires de nos colis de Noël, qui tous insistent sur leur solitude morale et apprécient le réconfort que leur apporte la pensée de n'être pas totalement abandonnés.

Nos amis italiens organisent des vacances de neige à Bardonnechia du 30 janvier au 6 février. Pour tous renseignements s'adresser au secrétaire.

### Réunion du 11 janvier.

Apéritif au Siège.

Excusés: Bénard, Coupin, Dolbeau, Faure-Dère, Koch, Loisel, Mailliard, Prion, Richard, Wichegrod.

Le froid et la neige abondante ont empêché plusieurs de nos amis d'être parmi nous ce soir,

Le Président Bertrand nous fait savoir qu'il a adressé une lettre à Celler pour lui faire part de la visite du Gouverneur. Il espère la présence de notre ami.

Bonnes nouvelles de Wichegrod qui assiste ce soir à une réunion du Conseil municipal, et de Jean-Pierre Alaterre dont l'état va en s'améliorant.

Nous avons reçu les voeux des clubs de Saint-Cloud, Le RAincy-Villemomble, Mont de Marsan.

Encore des remerciements touchants pour les colis de Noël.

Bertrand a reçu une lettre de Pourtoy qui s'excuse de son long silence et promet une prochaine visite.

Grégoire, de Crans-sur-Sierre, et Siou, dans la neige, nous font savoir qu'ils ne nous oublient pas.

A propos d'une lettre du club de Vichy portant invitation à un tournoi de bridge, notre ami Grange rappelle qu'il a, plusieurs années de site, organisé chez Bénard des tournois de bridge dont il a versé le bénéfice à Vichy pour permettre aux enfants ayant besoin de soins, de suivre des cures. Les bénéfices étaient faibles eu égard à la peine causée par l'organisation. Il pense qu'il est préférable de faire un don et le Président décide de joindre à sa réponse un chèque pour la participation à l'oeuvre.

Wagenaar revient de Purmerend : notre décision dépendra des positions prises par nos amis hollandais.

Rappel de la soirée organisée par le Lion's club le 22 janvier à la salle des fêtes de Saint-Ouen l'Aumône.

# Assiduité individuelle de Décembre 1965

| 125 %  | 100 %                                                                                                  | <u>75 %</u>                                                                         | 50 %                                    | 25 %               | <u>o</u>            |
|--------|--------------------------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------|--------------------|---------------------|
| Loisel | Bertrand Dassencourt Dolbeau Gourdet Grange Grégoire Hémet Hinaux Mazaleyrat Millet Petitdidier Pierre | Bénard Berthelot Butin Chauveau Duvivier Faure-Dère Jacquet Koch Prion Richard Sicu | Caye<br>Coupin<br>Mailliard<br>Wancaear | Alaterre<br>Detric | Celler<br>Wichegrod |

## BULLETIN DE LA 2EME QUINZAINE DE JANVIER 1966

### Réunion du 18 janvier.

Visite du Gouverneur.

Dîner avec dames à la Salle des Fêtes de Saint-Ouen l'Aumône.

Après une réunion du Comité avec le Gouverneur Bertrand de Maru au cours de laquelle furent examinés et étudiés les projets et les réalisations des différentes commissions, eut lieu l'Assemblée Générale du Club.

Le Président Roger Bertrand, après avoir présenté le Gouverneur, procède à l'appel des membres du club et remet l'insigne rotarien à trois nouveaux membres dont nous fêtons ce soir l'admission. Ce sont :

Louis Chamontin Joseph Grüssenmeyer Jacques Guéry

Banque Métallurgie des poudres Aménagement de bureaux.

Le Gouverneur Bertrand de Waru prend la parole pour exprimer sa joie d'être à Pontoise, d'abord parce qu'il se trouve chez nous au milieu d'amis, ensuite parce que c'est dans notre ville qu'il a fait ses classes au Royal Pologne, au quartier Bossut.

Il rappelle, particulièrement aux nouveaux membres, que le Rotary International est une immense famille où il faut mériter d'entrer.

Il insiste sur l'assiduité; il faut être fidèle aux réunions car chacun peut apporter quelque chose au club et toute absence rompt la chaîne de l'amitié.

Le Rotary est un endroit où l'on s'aime bien et où l'on a plaisir à se retrouver, mais la difficulté c'est de réaliser une action collective.

Notre rôle n'est pas de donner des aumônes à des oeuvres charitales, mais de donner de soi-même, mais d'user de notre poste, de notre matière grue pour créer quelque chose.

A l'occasion de réunions avec nos clubs-contact, nous pouvons essayer d'organiser des débats sur un sujet intéressant nos deux clubs.

Nous pouvons, à l'exemple des clubs de Vendôme et de Tours qui se sont intéressés l'un à l'expansion économique de sa région, l'autre à un village de jeunes, chercher à engager une action utile à un groupe, à une ville, à une région, toujours dans l'optique du service à rendre.

Après un dîner fort agréable et parfaitement organisé par notre chef du protocole Jean Mailliard, le Président Roger Bertrand exprime notre joie de recevoir ce soir, accompagné de Madame de Waru, notre Gouverneur du 166º district dont il retrace brièvement la vie et la carrière. Il se félicite de ce que cette visite intervienne au milieu de l'année rotarienne, ce qui lui permettra, grâce aux conseils reçus ce soir et ayant déjà six mois d'expérience, de rendre plus efficaces ses six derniers mois de présidence (modestie excessive - note du rédacteur).

Enfin, dans une allocution pleine de flamme et de foi, le Gouverneur Bertrand de Waru nous explique ce qu'est pour lui l'esprit du Rotary et comment nous devons l'appliquer (voir en fin de bulletin).

## Réunion du 25 janvier.

Apéritif au Siège:

Présences extérieures : Grégoire 5 et 12 à Paris

Grange 12 et 19 à Paris

Visiteur : Six, de Fécamp.

Le Président Roger Bertrand se réjouit de voir parmi nous ce soir notre ami Plaudet, ancien rotarien de Pontoise, ainsi que notre fidèle camarade Six, et aussi notre ami Jean Alaterre qui fête ce soir le retour au foyer de son fils après le terrible accident dont il a été victime. Nous partageons sa joie et souhaitons à son enfant un complet rétablissement.

Lettre du Lion's Club de Pontoise nous remerciant pour notre participation à sa soirée du 22 janvier.

De Nice, Paul Fouet, membre d'honneur de notre club, nous envoie ses voeux accompagnés du fanion du nouveau club de Nice-Est.

Le club de Tours nous invite à la Conférence de District qu'il a la charge d'organiser pour les 26 et 27 mars prochains.

L'aéroclub d'Issoudun organise à la fin de l'année un voyage de pèche en Norvège. Se renseigner auprès de notre Secrétaire.

A la suite des conversations qu'il a eues avec le Gouverneur, Bertrand nous invite à un plus grand respect de l'horaire aux réunions apéritives.

Lors de la visite du Gouverneur, la semaine dernière, trois nouveaux membres ont été admis au sein du club. Pour ne pas surcharger l'ordre du jour, leur présentation au club avait été remise à ce soir.

Florent Prion nous présente <u>Louis Chamontin</u> né le 18 mai 1913 à Saint-Alban (Ardèche) d'une famille de fonctionnaires ardéchois. Actuellement Directeur régional de la Société Générale à Pontoise, il a été en 1945 Chef de bureau à Deauville, puis a occupé des postes divers à Mazamet, Castres, Moulins, Orléans. C'est là qu'auprès de son Directeur rotarien, il a senti naître sa vocation rotarienne. Il est l'époux d'une femme charmante, licenciée ès-lettres, et le père de deux enfants : une fille de 21 ans mariée avec un architecte, et un garçon actuellement en seconde.

Sera-t-il un bon rotarien ? Son parrain en est d'autant plus convaincu que Chamontin a eu la chance d'entendre l'allocution du Gouverneur, un Gouverneur très convaincu.

Wagenaar nous fait faire connaissance de <u>Jacques Guéry</u>, né le 25 mars 1939 à Paris 16ème. Il habite Parmain et s'occupe d'organisation scientifique du travail. Ses études se sont partagées entre le Collège Sainte-Barbe, le Lycée français de Mayence, l'Université de Mayence et l'Ecole des Cadres à Paris.

Notre président, qui est un peu son parrain, fait remarquer que Guéry est né juste 10 ans après lui, ce qui permet tous les espoirs. Il précise que Joseph Grüssenmeyer, ayant pris un repos bien mérité, n'a pu être parmi nous aujourd'hui et sera présenté la semaine prochaine. Il rappelle enfin à l'intention des nouveaux membres les origines et les buts du Rotary et conclut : "Le Rotarien donne l'exemple au lieu de le prêcher".